

遠足ごっこ

春の出来事…

うさぎ組・りす組・ひよこ組で新川ちから公園に行きました～(*^▽^*)

いつもよりも、ちょっぴり遠い公園だったのですが、子どもたちはいつもと違う景色に、とってもワクワクしながら向かっていましたよ♪♪

到着後、頑張った子ども達はお茶を飲み
水分補給☆★

そして、ビッグイベントのおかしタイムが
始まりましたー(*'▽')

子ども達は、目を輝かせながら手を伸ばし、
チョコダイアピール♡♡♡急いで手を拭き、
とんがりコーンをみんなで食べましたよ～♪
ひよこちゃん達はベビーせんべいを食べ
ました♪

みんな、食べるのが早い!!!配るのに必死な
保育士です(;^_^A



てんとう虫も
遊びに来たよ♡



幅の広い滑り台が、とっても人気で
何回も楽しんでいる姿が見られまし
たよ(*^-^*)

他にも、保育士と一緒にブランコに
乗ったりシャボン玉を見て楽しんだり、
虫を発見する子、花を積んで楽し
む子、それぞれがやりたい事を見つ
けて遊ぶ事が出来ました(*^-^*)🍡

異年齢児との関わりも見られましたよ♡
小さなクラスのお友達に優しくし、一緒に楽しんでいるみんなを見ていると、遠足ごっこに行けて、本当に良かったと改めて思う事が出来ました(*´艸`)
秋にも遠足ごっこが出来たらいいな…と、思っています♡



安全第一!!
仲良く帰りました*

